La verdad es esencialmente revolucionaria

AÑO III. N 272

www.conelmazodando.com.ve









Emilio Graterón se fue de gira y fue recibido entre gritos y reclamos Patriota cooperante informa: Aún cuando Juanito Alimaña no está seguro de participar en las próximas elecciones, Emilio Graterón, pupilo del prófugo Leopoldo López, inició recientemente una gira por los estados Cojedes, Aragua, Carabobo, Yaracuy, Lara y Portuguesa. La receptividad y bienvenida no fue muy buena por parte de los dirigentes municipales y parroquiales de Voluntad Popular, siendo la queja principal, los innumerables engaños y fálta de coherencia de este año. Entre otros de los reclamos, hubo gritos para exigir especialmente la renovación de toda la directiva de Voluntad Popular, ya que la mayoría están fuera del país. Hay un detalle, Emilio Graterón extrañamente se sacudió la visita al estado Barinas, conociendo los fuertes conflictos que hay con la militancia de este partido en la entidad llanera. Mientras todo esto acontece, Freddy Guevara se está reuniendo nuevamente con pequeños grupos de la juventud opositora. ¡Alerta!

Ramos Allup sigue enviando amenazas intimidadoras (+cuarta república)Patriota Cooperante: Henry Ramos Allup sigue enviando amenazas intimidadoras a quienes pretendan revelarse a su directriz. No es un secreto que hace dos semanas la exdiputada Dennis Fernández públicamente anunció su apoyo para Bernabé Gutiérrez. Tan grave fue la situación que Ramos Allup envió ayer martes 16 de marzo del 2021 a su sirviente principal Carlos Prosperi al estado Cojedes -quien al reunirse con Nelson Villegas, Alberto Betancourt, Francisco Veras y Lucas Segura, directiva de Acción Democrática en la entidad-, les advirtió al estilo de la cuarta república las acciones que se tomarían en caso de los salta talanquera, los cuales no fueron recibidas con agrado por quienes recordaron la época persecutoria que terminó con la salida de Antonio Ledezma, Manuel Rosales, Claudio







Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, insistió en la importancia de la unidad de las fuerzas revolucionarias a fin de garantizar la victoria frente a las agresiones amenazas que contra el país ejercen desde el imperialismo estadounidense y sus aliados europeos.

Durante la transmisión de la edición 334 de su programa **Con el Mazo Dando**, recordó que **Venezuela** enfrenta al imperio más poderoso del planeta que "no va a cesar en su obsesión" de destruir al país.

"Nosotros tenemos que estar unidas y unidos cada día más porque el enemigo que está al frente es muy poderoso, el más poderoso de todos los tiempos y tengan por seguro que lo que nosotros estamos haciendo hoy será recordado en el mismo nivel de lo que hicieron nuestros libertadores hace 200 años", sostuvo.

Denunció que la democracia que respeta los **EEUU** "es la que dictan ellos, el sistema electoral más perverso del mundo, donde hasta el propio presidente denuncia fraude y, con todo y eso, ellos cuestionan a cualquier país del mundo, además creyendo que tienen moral".

Reiteró que con las recientes acciones de bombardeos contra Afganistán y Siria, además de las amenazas contra Venezuela, China y Rusia demuestran el verdadero rostro del sistema estadounidense y su arrogancia imperial.

Ya comenzó **EEUU** a mostrarse como es, recuerden que ahí el presidente es una figura, es el imperialismo lo que está detrás de eso, es la arrogancia imperial de quien se cree superior y que puede darle órdenes al mundo; claro hay presidentes muy sinvergüenzas que aceptan las órdenes calladitos, hay otros a los que ellos persiguen para que, a como dé lugar, se ciñan a la instrucciones que desde Washington y desde la *Unión Europea* -que son principales

La fórmula es la unidad, la sólida unidad diversa

El Comandante Hugo Chávez destacaba la importancia de rebatir con argumentos y con verdades a los adversarios de la Revolución

para definir si participan o no en las elecciones El **Primer Vicepresidente** del **Partido** aliados- le den a los países que ellos escojan, por eso nosotros estamos bajo el asedio del imperialismo desde que el *Comandante* Chávez llegó a la presidencia", explicó.

Resaltó la consciencia demostrada por el pueblo en estos años de batalla que les ha permitido resistir y triunfar en cada una de las agresiones, por lo que instó a seguir dando la batalla con disciplina y perseverancia.

¡Vamos a entre cuidarnos!

Apelando a esta consciencia demostrada por los venezolanos, el también jefe de la fracción parlamentaria del Bloque de la Patria, hizo un llamado a extremar las medidas de bioseguridad y distanciamiento físico a fin de evitar el contagio del **Covid-19**, esto ante la nueva amenaza que representa la variante P1 de Brasil.

"Es importantísimo que extrememos las medidas de protección las propias las familiares si usted no necesita ir a la calle no salga, si usted no necesita exponerse en la calle, para qué va a ir a una actividad donde su presencia no es necesaria, donde se pone en peligro usted, pone en peligro a su familia", señaló al tiempo que subrayó la importancia de garantizar los cuidados necesarios y acudir al médico con los primeros síntomas, a fin de evitar caer en la espiral de contagios y muerte que invade a países como Estados Unidos y Brasil.

'Hermano, hermana, póngase el tapaboca, evite enfermarse, las consecuencias son muy duras", advirtió y envió un mensaje a quienes se contagien para que no desmayen en su lucha contra esta enfermedad.

"Si se contagió no vaya a entrar en pánico, no vaya a permitir que esa enfermedad se le meta en la cabeza y usted sienta que está acorralado, no, piense siempre en la determinación de salir adelante, determinación porque eso depende de uno para vencer esa enfermedad", sentenció.

convencer con sus mentiras y manipulaciones El pasado 29 de enero de 2011, desde el Palacio todos los días y dedicados con esmero". de Miraflores en Caracas, el líder de la Revolución señaló que "es la batalla por convencer, ellos con su manipulación, sus mentiras, sus miedos, su propaganda de miedo, nosotros con nuestros fortaleciéndola, cohesionándola, alimentándola cor olivariana, para evitar que estos puedan argumentos, con nuestras verdades, con nuestra debates, con argumentos, convenciendo".



¿Nueva estafa? Aplican inyecciones de aire en Colombia simulando ser la vacuna contra el Covid-19 Al ser el tercer país del continente más rezagado en cuanto a vacunación contra el Covid-19, Colombia arranca campaña de inmunización contra esta enfermedad aplicando inyecciones vacías, lo que parece ser una nueva estafa por parte del Gobierno de Iván Duque, alias Porky. Uno de los casos se produjo en la IPS Parque del Barzal, en Villavicencio, el pasado lunes, donde se localizó un nuevo caso de vacunación fantasma, al aplicar una jeringuilla vacía a un adulto de 80 años simulando una de las dosis de la vacuna contra el nuevo coronavirus. Así como esta, ya son muchas las denuncias, con sustento audiovisual para que no queden dudas.

Montan olla para culpar a Venezuela de las protestas en Chile en 2019 y 2020 A más de un año de las protestas que se llevaron a cabo en Chile entre 2019 y 2020, donde trataron de culpar a Venezuela, no hay responsables de los hechos de violencia perpetrados en el Metro de Santiago. Quisieron culpar a venezolanos y cubanos, al decir que habían entrado a Chile con pasaportes bolivianos falsos, "acusados" por la dictadura corrupta altiplánica que lideró Jeanine Áñez. Sin embargo, durante entrevistas realizadas a manifestantes, se puso en evidencia que fueron chilenos quienes causaron incendios en rechazo a la mala gestión de su gobernante.

Guaidiotadas del "bolero rancio" El pillo de Juanito Alimaña sigue aumentando su desprestigio tras sus reiterados fracasos y amplio historial de robo, al punto que ya los periodistas e influencers que le apoyaron cuando se autoproclamó como "presidente interino" ahora lo califican de ser la nada, incoherente o de bolero rancio. Ante esta realidad y el alto rechazo dentro de la población reflejada en las encuestas muchos de ellos le sacan en cara que su payasada de "gobierno interino" ya no figura, porque se ha convertido en la nada, después que lo tuvo todo y ahora ni siquiera es capaz de hacer un twitter.

crítica, nuestra autocrítica, pero eso tiene que ser de

El líder recalcó que "la fórmula es la unidad, la sólida unidad diversa. La unidad no es aquello monolítico (... Hay que ir cabalgando sobre la unidad, revisándola

niércoles a las 7:00 pm por Venezolana de Televisión...TVes...ANTV...YVKI